

PRESSEMITTEILUNG

Michael Yitzhakov ist neuer Generaldirektor des Israelischen Tourismusministeriums

Israel, 02. Juli 2025. Nachdem der Ernennungsausschuss für den öffentlichen Dienst in der vergangenen Woche einstimmig seine Kandidatur befürwortet hatte, gab die Regierung heute grünes Licht für den Vorschlag von Minister Haim Katz, Michael Yitzhakov zum Generaldirektor des Tourismusministeriums zu ernennen.

Der 37-jährige Michael Yitzhakov ist verheiratet und wohnt in Netanya. Er besitzt einen Bachelor-Abschluss in Wirtschaftswissenschaften sowie einen Master-Abschluss in Rechtswissenschaften.

In den letzten zehn Jahren hatte er eine Reihe von Schlüsselpositionen in der Knesset und der Regierung inne. Seit 2023 ist er Stabschef des Ministers für Tourismus.

Unter anderem war er im Büro des Ministers für Arbeit und Soziales für die Gesetzgebung in der Knesset und der Regierung verantwortlich und leitete die Verabschiedung von Dutzenden Gesetzen in der 20. Knesset, darunter das historische Gesetz zur Erhöhung der Invaliditätsbeihilfe und die Pflegereform.

Im Ministerium für Tourismus plante und realisierte er eine Reihe strategischer Maßnahmen zur Wiederherstellung der Tourismusindustrie nach dem Krieg. Er leitete das nationale Projekt zur Unterbringung von 90.000 Evakuierten in Hotels, mit einem finanziellen Umfang von über sieben Milliarden Schekel. Darüber hinaus förderte er die Initiative zur Ermöglichung einer gemischten Nutzung von für Hotels vorgesehenen Grundstücken, wodurch sich der Bau von Hotelzimmern in Israel beschleunigen dürfte.

Tourismusminister Haim Katz: „Michael bringt reiche Erfahrungen aus der Arbeit in der Knesset und der Regierung sowie aus den Kernbereichen des Tourismusministeriums mit. Die Tourismusbranche befindet sich in der größten Krise ihrer Geschichte, und ich bin zuversichtlich, dass Michael meine Politik bestmöglich umsetzen und die notwendigen Maßnahmen für den Wiederaufbau und das Gedeihen des Tourismus sowohl kurzfristig als auch langfristig vorantreiben wird. Ich möchte dem scheidenden Generaldirektor Danny Shahar für sein Engagement, seine fruchtbare Arbeit und seinen bedeutenden Beitrag danken.“

Michael Yitzhakov: „Ich danke Minister Haim Katz für sein Vertrauen und meinem Freund Danny Shahar für die Leitung des Ministeriums in den letzten Jahren. Die Tourismusbranche ist ein wichtiger Wachstumsmotor für die israelische Wirtschaft, und die Zukunft Zehntausender Familien hängt von ihrem Erfolg ab. In dieser schwierigen Zeit ist es eine nationale Aufgabe, den Tourismus zu rehabilitieren und die Branche mit den Instrumenten auszustatten, die sie für die Zeit nach der Krise braucht. Im Einklang mit der Politik des Ministers werde ich mit einem professionellen Ansatz handeln, der auf Messung, Effizienz und wirtschaftlichem Wert basiert – angetrieben von einem tiefen Glauben an die Fähigkeit des israelischen Tourismus, noch nie dagewesene Leistungen zu erbringen.“

Michael Yitzhakovs Ernennung trat mit sofortiger Wirkung in Kraft, wodurch er Brigadegeneral (a. D.) Danny Shahar ablöste, der das Amt rund dreieinhalb Jahre lang innehatte.

--Ende--

Über das Staatliche Israelische Tourismusbüro in Deutschland:

Ob Rundreisen, Städtetrips, Baden, Wellness, Aktiv- und Kulturreisen, Mietwagentour oder Familienurlaub: Das Staatliche Israelische Tourismusbüro informiert über die verschiedenen Regionen, Städte und Sehenswürdigkeiten im Heiligen Land. Israel liegt im östlichen Mittelmeerraum und ist von den meisten Teilen Europas nicht mehr als vier Flugstunden entfernt. Das Land bietet sonniges Klima, eine große Vielfalt an historischen, archäologischen und religiösen Stätten sowie einen fesselnden Kontrast zwischen Antike und



Moderne. In Israel werden Besucher mit traditioneller Gastfreundschaft begrüßt, die bis in biblische Zeiten zurückgeht. goisrael.com

Weitere Presseinformationen

Passendes Bildmaterial zu dieser Pressemitteilungen steht Ihnen [hier](#) zum Download zur Verfügung © IGTO.

Allgemeines Bildmaterial zu Israel steht unter www.flickr.com/photos/israelphotogallery/albums/ zur Verfügung (bitte stets Copyright wie auf der Website beim jeweiligen Bild hinterlegt nennen).

Pressebüro:

BZ.COMM GmbH

Steffen Hager & Marvin Korndörfer

Hanauer Landstr. 136 | 60314 Frankfurt am Main

Fon: 069/2562888-26/31

Mail: israel@bz-comm.de | Web: www.bz-comm.de

Alle aktuellen Pressemitteilungen gibt es auch unter www.bz-comm.de/de/kunden/israel/